



# 大浜小だより

令和3年度 第11号

令和4年3月1日(火)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

## ありがとうございました ~今年度最後の授業参観~

2月25日(金)の5校時に、今年度の最後となる授業参観を実施しました。

今回は、新型コロナウイルスの感染拡大状況を踏まえて、予定されていたPTA総会は書面決議に変更となり、学級懇談会は取りやめて、授業参観のみを実施しました。また、校舎内での会話をお控えいただくとともに、各教室や廊下の床に参観場所の目印となるテープを貼って密を避け、参観時間の短縮にもご協力いただくなど、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための様々な制約下での実施となりました。

そのような中、また、平日の午後にもかかわらず、多くの保護者の方にご来校いただき、子供たちの頑張っている様子を見ていただくことができました。

今回は、発表形式の授業もいくつかあり、学年ごとに雰囲気の違いを見られた保護者も多かったのではないかと思います。それぞれの学年での1年間の努力や成長の跡を感じていただければ幸いです。

保護者の皆様、誠にありがとうございました。

【密を避けるため、廊下からの写真撮影としました】



## なわとび大会を実施しました



【1年生と6年生】

去る2月3日(木)の3校時に全校一斉の縄跳び大会を計画していました。

しかし、新型コロナウイルス感染症の急激な拡大状況のため全校一斉の実施を取りやめ、学年ごとに時間をずらして実施することに

しました。ただし、回数計測の必要性から、1・6年、2・5年、3・4年と、学年のペアをつくり、児童間の距離を広くとって実施しました。

子供たちはそれまで、体育の時間や休み時間に長く跳ぶ



【2年生と5年生】

練習や新しい技・難しい技に挑戦したりと、それぞれに頑張ってきました。

当日はとても寒く、思い通りに体が動かない子供がいたかもしれませんが、みんな少しでも記録を伸ばそうと、最後までしっかり頑張ってくれていました。



【3年生と4年生】

## いじめの防止に向けて

12月に実施した「心のアンケート」で、学校が「楽しい」「まあまあ楽しい」と回答した児童は全体の95%を上回っていました。

また、いじめの認知件数もゼロという結果になりました。

本校では、引き続きいじめの未然防止や早期解決に努めながら、全ての児童が楽しく学校生活を送ることができるよう努力していきたいと考えています。

ご家庭や地域の中で気になる点等がありましたら、学校にご連絡いただけますようお願いいたします。

【大浜小学校 TEL:76-0203】

## ご連絡をお待ちしています

地域学校協働活動では、子供たちが地域のためにできることにも取り組んでいきます。何かありましたら、ぜひ学校にご連絡をお願いします。